



Revela presuntas pláticas entre ambos Sansores: Monreal, un “traidor” que negoció acuerdos con Alito

● El morenista se habría ofrecido a defenderlo de la FGR; “estoy en tus manos”, dijo el priísta

En el *Martes del Jaguar* revela Sansores pactos entre Alito y Monreal

LORENZO CHIM
CORRESPONSAL
CAMPECHE, CAMP.

La gobernadora Layda Sansores presentó presuntas conversaciones vía Whatsapp entre el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el líder del Senado, Ricardo Monreal, en las que éste se ofrece a defenderlo por la investigación que la Fiscalía General de la República realizó en su contra, la cual concluyó con su exoneración; la mandataria morenista acusó a Monreal de “traidor”, “desleal” y de “traficar con la justicia”.

Sansores sostuvo que Monreal “se clavó el puñal antes de que empiece esta tragicomedia”, por lo que “antes de empezar ya se murió”, en relación con sus aspiraciones presidenciales.

En su programa *Martes del Jaguar*, la gobernadora mostró conversaciones entre Alito y Monreal en las que también pactan acuerdos políticos y electorales.

En una de ellas, el zacatecano le pregunta a Moreno si promovió amparos. El priísta le contesta que sí, sobre todo para impedir el aseguramiento de sus bienes. El morenista le asegura que “están avanzando en su caso” y que verá a la fiscal “para ver tu asunto”. Alito le responde: “sabes que estoy en tus manos”.

También presuntamente pactan que en las elecciones en Zacatecas el PRI no se sumaría a la coalición con el PAN y el PRD, pero ante el

incumplimiento por parte de Alejandro Moreno, el senador le envía un mensaje en que le reclama: “lamento tu engaño”, pero el priísta le asegura: “vas a ganar tu tierra, tiempo al tiempo...”

Acerca de Monreal, la mandataria dijo que difunde “sin mala intención” y sustentada en el hecho de que hay actos de corrupción que está obligada a denunciar. Negó que el material lo haya obtenido por espionaje. Y aseveró que “es un traidor que se hace la víctima”.

En un video grabado durante la sesión de ayer en el Senado, Monreal, acompañado de legisladores morenistas, sin hacer referencia explícita a lo difundido por Sansores, indicó: “Somos de los que creemos que el trabajo todo lo vence. No nos espanta nada, no nos asusta nada, estamos actuando con responsabilidad” para dar al país y al presidente una ley de ingresos.

“No nos distrae nada, ni los juegos de orificios, ni las descalificaciones, ni las intrigas. Y en su momento ejerceremos nuestro derecho, como lo afirmé”, recalcó.

En tanto, Moreno expresó su “amistad, solidaridad y absoluto respaldo” a Monreal, a quien calificó de “un político de experiencia, que siempre ha privilegiado el diálogo y la construcción de acuerdos en favor de México”. Al añadir que “a su partido (Morena) le faltan muchos como él”, aseveró que “otra vez la gobernadora (está) manipulando y alterando conversaciones”.